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ロータリー活動を見える化して前へ進もう。 

            小野寺孝成会長                
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第 1239 回 例会報告       2019 年 7 月 17 日〔水〕12:30～13:30  

       本日のプログラム:  イニシエーションスピーチ 荒井之康会員  

■ 点鐘開会       小野寺孝成会長

■ ロータリーソング 『友は我が影』 

■ 会長の時間       小野寺孝成会長 

昨年度８月より青少年来日留学

生のエティエン君が今週末にフ

ランスに帰国します。その送別

会を 6 時からレストラン葦にて

行いますので、宜しくお願い致

します。エティエン君も約１年

間の滞在で日本語がとても上手になりました。私も呼吸気

仙沼で、おじいさんが市議会議員をしていた頃にスペイン

人の家族がホームスティーにきたのを思い出し、相当小さ

い頃の記憶ですが１週間の滞在でした。そんなことをきっ

かけに、“ペンパル”という、外国人と英語で文通をするの

とに応募し、オーストラリアの女の子と４～５回やり取り

をしたことも思い出しました。親戚に英語の教師やハーバ

ードの大学に留学したおじさんなどを目指して、英語は一

生懸命勉強をしました。行政書士の活動の一つに外国人相

談を 20 年間続けています。素地手その相談で知り合った弁

護士の高井氏を８月の例会でさくら RC の見学にお誘いを

しましたので、みなさんで歓迎のして頂きたいと思います。

宜しくお願い致します。 

 ■ 会務報告        鴨下敏明幹事 

＊会長よりお話しがありましたが本日は６時より開

会です、お間違いのないようにお願い致します。 

＊来週は７月の夜間例会です。東小金井 華美です 

 その次の 31 日は RI 規定の休会です。これもお間

違いないよう宜しくお願いします。そして、８月７

日の例会には高井信也様が見学にいらしゃいますの

で、多くの皆様で歓迎をしたいと思いますので、宜

しくお願い致します。 

■ 委員会報告  

青少年交換委員会・黒田委員長 

大野紫花さん(孫)を迎えに行ったついでに、タイ・バン

コクのバンケ RC に出席してきました。創立 35 周年記

念の日でした。とてもお金持ちばかりのクラブで会長

は女性でした。タイは政治が安定していなません、黄

色は王様派で、金持ちです。その他の革新派は赤色を

着ているので、すぐに判断がつきます。その中での RC

の役割は子育ての支援など役割はたくさんありました。 

そんなの情勢の中で、一年間紫花さんが過ごしてきた

ことに、たくさん勉強が出来た事と思いました。 

米山奨学委員会・佐藤委員長 

米山記念奨学会より寄付金 1000 万円達成クラブの感謝

状が届きました。ご紹介し、報告とします。 

■ 出席委員会          清水委員 

 会員数２３名・欠席者７名      

    本日の出席率 ６９，７７％ 

   前回前々回訂正ありません    

■ニコニコボックス            真野委員 

＊信山勝由会員：今年も妻の誕生日に“お花”届きま

した。いつも感謝・感謝です。【ニコニコ】 

      本日合計：5,000 円 累計 56,000 円 



■本日の卓話     

イニシエーションスピーチ 

  荒井之康会員 2019/4 入会  

今日は①生い立ち②趣味③

みずほ銀行について、お話た

いと思います。宜しくお願い

します。 

① 1969 年生、岐阜県【父、

母、姉】 この年には東大

安田講堂学生運動・アポ

ロ 11 号が人類初の月面着陸・東名高速開通・経

済では GMP が世界で２位・住友銀行が初 ATM

設置・ドラエモン少年ジャンプが掲載開始・ササ

エさん・８時だよ！全員集合が放送・ 小林製薬

ブルーレットが発売される。こんな時代に生れま

した。小学、中学時代では父の仕事で、転校を数

回しました。ダムを作る会社でした。近くの山や

田んぼで遊んでいました。石川県にいた時には冬

にはスキーも経験しました。高校、大学時代は神

奈川県茅ケ崎でした、部活は軟式テニスを６年間

続けました。就職の時には売り手市場でしたので、

性格が真面目でしたので、堅い銀行は将来安定と

いうことで当時の第一勧業銀行に就職しました。 

② 趣味：映画鑑賞ですが、子どものころから漫画が

好きで、当時のドラエモンを初めとして、立ち読

みの出来る時代ではよく書店に通いました、忍

者・三国志【横山光輝】など好んで読みました。

その影響から映像に移り、大学時代は映画館【マ

リオン】でアルバイトをしました。今でも映画は

良く観に出かけます。 

③ みずほ銀行業：銀行の仕事は預金・貸出・為替が

業務です。銀行第一号は第一国立銀行、新札一万

円の渋沢栄一さんが創立者です。みずほ銀行の前

進です。私が平成 4 年に就職して、まずは新宿支

店・ホームコンポライアンス・横浜駅前支店・業務

監査(内部監査)・小金井支店と移りました。何もし

らないで、入社して、３時に営業がしまってからの

仕事量が凄くて、大変でした。サービス残業は当た

り前の時代でもあり、辞めたいと思ったこともあり

ました。あるとき銀行員として価値観を感じました。

世の中の金融を回すのは銀行です。銀行が必要で、

銀行に何かあると社会に影響が出ます。銀行って重

要な役割にある事がわかりました。財務の健全性が

重要です。皆様が預かった預金を貸出で、損をして

しまうようなことの無いように、担保がないと融資

できないと、晴れた日に傘を貸すが、雨日には傘を

取り上げる例えとなります。 

  質問コーナー：ご家族？  

   奥さん【銀行員】と子供２人【中三・小四】      

■点鐘閉会       小野寺孝成会長 

 

第 1240 回例会報告       

 2019 年 7 月 24 日〔水〕18:30～20:30  

  ７月度夜間例会 東小金井 華 美 

    本日の出席率：６９，５７％ 

      

     

 

 

  

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

               TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４   多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会 長: 小野寺孝成 幹 事：鴨下敏明   会報・プログラム委員長：藤原康弘 

               e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp  委 員：遠藤・黒田・松本・渡辺 
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